

Cuando los invisibles se vuelven mayoría

Por: Nuria Alabao. 09/02/2022

Después de los confinamientos más duros del 2020 que encerraron en casa a la mayoría de europeos, empezaron a producirse una serie de protestas contra las medidas anticovid. Las de los últimos meses han desencadenado fuertes disturbios en lugares como Italia, Bélgica, Países Bajos o Italia. En este último país, una de las convocatorias contra el pasaporte covid –que es obligatorio para trabajar– acabó con el asalto a un sindicato, de manera que la lectura más extendida es que este movimiento se identifica únicamente con la extrema derecha. Es innegable que son las derechas –extremas o no– las que están explotando el descontento contra la gestión de la pandemia en la mayoría de Europa, sobre todo porque apenas existen críticas desde otros sectores. Las izquierdas no están disputando en absoluto el sentido de las movilizaciones.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Imagen de Protesta antivacunas en París (Francia) hace unas semanas.
FRANCE24

Fecha de creación

2022/02/09